

AWNI

Babinsa Koramil 02/Bonang Dampingi Penyaluran Bantuan Pangan CBP Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.AWNI.OR.ID

Nov 29, 2023 - 08:42



Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serma Rahmat Supriyanto melaksanakan pendampingan penyaluran bantuan pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) tahun 2023 di aula Desa Sumberejo, Kecamatan Bonang

DEMAK – Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serma Rahmat Supriyanto melaksanakan pendampingan penyaluran bantuan pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) tahun 2023 di aula Desa Sumberejo, Kecamatan Bonang, Rabu (29/11/23),

Bantuan yang dikucurkan pemerintah melalui Dinas Pertanian dan Pangan ini disalurkan kepada 1.371 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) atau keluarga kurang mampu di Desa Sumberejo, dengan per-KPM menerima 10 kilogram beras.

Bantuan Pangan berupa beras tersebut diserahkan secara simbolis oleh Kepala Desa Sumberejo Junaidi ke salah satu Keluarga Penerima Manfaat, yang dilanjutkan penyaluran ke warga penerima manfaat dengan dibantu perangkat desa.

Junaidi, Kades Sumberejo menuturkan, bantuan program tersebut merupakan tindak lanjut arahan dari Presiden Jokowi Widodo dalam rangka menjaga stabilitas pangan dan menekan lonjakan inflasi sehingga diharapkan dapat mengurangi beban pengeluaran masyarakat serta dalam rangka mengurangi kerawanan pangan, kemiskinan, dan gizi buruk. Selain itu juga untuk mengendalikan dampak inflasi, menjaga stabilitas harga pangan di tingkat produsen dan konsumen.

“Semoga bantuan ini dapat membantu warga kami yang berada di bawah garis kemiskinan,” katanya disela-sela penyaluran bantuan.

Sementara Babinsa Serma Rahmat Supriyanto menyampaikan, kehadirannya di tengah penyaluran bantuan tersebut sebagai bentuk sinergi sekaligus pengawasan agar penyaluran program pemerintah berjalan aman dan lancar.

Dirinya juga berharap, bantuan ini akan dapat membantu meringankan beban hidup keluarga miskin khususnya di wilayah Desa Sumberejo, memberikan kepastian pangan yang cukup, dan mendukung kesejahteraan masyarakat.

“Semoga bantuan ini menjadi titik terang di tengah tantangan kekurangan pangan masyarakat kurang mampu. Jangan dilihat besarnya jumlah beras yang diberikan, akan tetapi lihat betapa perhatiannya pemerintah kepada warganya,” tandasnya. (pendim0716).